



第38号

令和5年6月1日

発行

医療法人
社団構会 多度あやめ病院

新人教育に“本気”です！

令和5年度、縁あって新人看護師が仲間入りをしました。

橘会看護部では、新人教育プログラムをご用意しています。

講師は看護師だけではなく医師・薬剤師・精神保健福祉士・作業療法士・栄養士・訪問看護職員・デイケア看護師・事務員など多種多様です。

一人の看護師として、より広い視野を身につけて頂けるよう全力でサポート中！また、プリセプター制度を導入し、新人には教育担当の先輩看護師が一人つき、日々の業務にあたっています。

アットホームな雰囲気の中、法人全体で新人教育を“本気”で取り組んでいます！



新人さんいらっしゃ～い！



あやめリクルート

ケアワーカー グループホーム支援員 を募集しています。

リクルートサイトのURLはこちら↓

<https://www.tadoayame.or.jp/recruit/>

お電話やメール、LINEでの応募やご相談も随時受け付けています。

問い合わせ先

多度あやめ病院 総務課

[TEL] 0594-48-2171

[メール] tado@tadoayame.or.jp

QRはこちら↓



リクルートサイト



公式LINE

お知らせ ケアワーカーに名称が変わりました！

入院患者様の日常生活をより手厚くサポートすることを目的に、令和5年4月より「看護助手」は「ケアワーカー」に名称が変更となりました。今後も一層の業務に励みます。

急募!!! グループホーム支援員(正社員)

【時間】①7:30～16:00 ②8:30～17:00
③10:30～19:00

詳細は、事務長 市川まで(電話：0594-48-2171)



3月下旬に花広場までお花見に行きました。満開でとても綺麗でした！日本で初めてお花見をしたのは嵯峨天皇と言われていて、812年のことだそうです。1200年以上昔から今と同じように桜を愛する風習があったんだなと思うととても感慨深いものがありますね。

この日は快晴で気温も丁度よく、お花見日和でした。風が心地よくウトウして寝てしまう方もいました。お茶を飲みながら桜を鑑賞される方や、楽しくお話されている方々、桜の写真を撮る方、いろいろな楽しみ方で皆さん過ごされていました。来年もまた皆で行きましょう。

推し事、大好き！

誠の御旗のもと、信念を貫き、「逆賊」の烙印を押されても最後まで忠義を誓い戦った彼ら。刀で戦う事にこだわり続け、武士らしくある事を選んだ彼ら…そう新選組だ。その矜持にいつ



も胸熱くなる。幕末の混乱したイデオロギーの中、もとはただの農民集団の寄せ集めで何者でもなかった彼らが今もなお時代に爪痕を残している。なんとも痛快で堪らない。その結成から最後を迎えるまでが、(歴史上)わずか6年程というごく短期間であることも悲壮美ロマンに溢れて、とてもいい。

もしも願いが叶うなら、3番隊に入隊して斎藤一と共に母成峠や会津で戦うか、市村鉄之助になり土方副長の愛刀和泉守兼定を函館から日野まで命がけで届けてみたい。

医療法人
社団構会 多度あやめ病院

三重県桑名市多度町柚井1702番地

TEL 0594-48-2171

FAX 0594-48-5444

●お車ご利用の場合●

東名阪自動車道桑名東インターより大桑国道(258号線)経由約15分

●公共交通機関ご利用の場合●

近鉄桑名駅にて養老線乗車(約15分)多度駅にて下車徒歩約7分

(ホームページ) <http://www.tadoayame.or.jp>多度あやめ病院
QRコード

開

多度大社
コインランドリー

P

多度中学校

至
大垣至
木曽三川公園至
大桑至
桑名至
桑名東I.C.

ご案内





金子院長に聞く!

思春期のことであれば「多度あやめ病院へ」と信頼してもらえるように

思春期外来を振り返ってみて、率直な感想をお願い **金子**: お子さんご本人が何か気になる事があるて病院に行きたいという事であれば、それはそれでスムーズに受診に繋がるとは思いますが、例えばご家族が「この程度で受診するべきかな?」と迷った時は、(自費診療になりますが)まずは親御さんだけが相談しに来ました。結果的に小学生…15歳以下の受診や相談件数が結構…いや、かなり多いなというのが、本当に率直な感想ですね。

受診相談でも、本当にたくさんの困りごとがあると感じます。

金子: このご時世、インターネット等で色々とお調べになつて不安に思われたり受診に対して二の足を踏んでしまう事もあるでしょうが、まず「最初の相談相手」として、多度あやめ病院を利用して頂けたらいいなと思います。

受診を迷われる方に何かアドバイスなどありますか?

金子: よく「受診すると、必ずお薬を使わなければいけませんか?」と聞かれる事がありますが、私個人としては必ずしも服薬が全てとは考えていません。もちろん診察の結果次第なのは大前提ですが、特に思春期外来ではお薬が必要ではないケースもたくさんありますから。

先生の診察では、まずお子さんご本人や親御さんの想いをしっかりと受け止められ、カウンセリングを重視されているなと感じます。

————— ありがとうございました。

知っているようで知らない?

グループホーム支援員の一 日

7:30 出勤

入居者さんの起床を促したり、
体調や服薬状況などの確認

入居者の方は、それぞれデイケア
やお仕事等に行きます。



今日も元気に出勤です!
入居者の方は
もう起きているかな?

8:30 入居者さんのお見送り

9:00 グループホームのお掃除や洗濯、業務日誌等の記録

11:00 昼食の準備 パートさんは、午前と午後で入れかわります。

13:00 勤務交代、引き継ぎ

➡ 支援員のお仕事に興味を持たれた方は裏面をチェック!

14:00 グループホームのお掃除

隣接のデイケアに参加をしている入居者さんの様子を見に行く



入居者の方が
気持ちよ
く過ごせるように
お掃除
頑張ります!

16:00 洗濯物などの片づけや業務日誌等の記録

17:00 夕食の準備

18:15 入居者さんの服薬のお手伝いや郵便物などの配布

19:00 退勤

その他に… ●入居者さんの買い物や病院受診等のお手伝い ●居室のお掃除のお手伝い等をしています。



新人看護師のご紹介



この4月から看護師として入職しました、伊藤です。一人ひとりの患者さんと向き合い、その人の生き方や個性を大切にしながら寄り添うことができる看護師になりたいと考え、多度あやめ病院を選びました。看護技術や患者さんとのコミュニケーションの取り方など、まだ未熟ではありますが、先輩方に色々と教えていただきながら、より良い看護ができるよう専門知識の習得や技術の向上に励みたいと思います。
よろしくお願いいたします。

今春より多度あやめ病院の看護師として入職しました吉川と申します。

入職した理由は、多度あやめ病院で看護実習をさせて頂いたことがきっかけでした。日々のかかわりの中で、次第にコミュニケーションが取れていくことが嬉しい、看護をする上で患者さんと長く関わっていきたいたいと思い精神科で働くことに興味を持ちました。分からない事が多いですが、先輩方からのアドバイスや指導を真摯に受け止め、より良い看護ができるよう頑張っていきます。



初めまして!4月から入職しました橋元です。私は、生まれは鹿児島県、育ちは大分県という根っからの九州人です。以前は九州にある総合病院の消化器内科で働いていました。

今年から家庭の事情で三重県に移り住み、ご縁があつて多度あやめ病院に入職することになりました。初めての精神科ということもあり、まだまだ慣れない事ばかりで、皆さんにはご迷惑をおかけすることもあると思いますが、一生懸命頑張りますのでよろしくお願いいたします。

看護師として今春から入職しました、山川と申します。精神科看護がやりたかったこと、多度という土地の雰囲気に惹かれたことから、多度あやめ病院への入職を決めました。私は出身が他県で、病院見学で初めて多度に訪れたのですが、その時に長閑で素敵な所だなと感じました。

新卒で右も左もわからず今は慣れない事ばかりで、新鮮かつ目まぐるしい毎日を送っています。先輩から日々色々なことを学び、また同僚とも一緒に頑張っていきたいと思っています。よろしくお願いいたします!